



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 929
16 de noviembre 2015**

Cuadragésimo tercer aniversario del Sindicato 14 de Noviembre

El Sindicato de Trabajadores 14 de Noviembre de la Universidad Central del Ecuador celebró su cuadragésimo tercer aniversario en presencia de las máximas autoridades universitarias: Dr. Fernando Sempértegui, rector de la UCE, Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de investigación y Dr. Silvio Toscano, Secretario General. En el acto se posesionó a la nueva directiva electa para el periodo 2016-2018.

Para conmemorar dicho aniversario se realizó una lectura pública del acta constitutiva del 05 de octubre de 1972. El Dr. Sempértegui expresó su afecto y respeto por el sindicato de trabajadores e invitó a ser propositivos para que se trabaje con cordialidad, unidad y mucho empeño para sacar a la Universidad adelante. Felicitó al flamante presidente del gremio y exteriorizó su deseo de cumplir con todas las aspiraciones que han sido negadas a los trabajadores en el pasado, puesto que son parte fundamental del engranaje de la UCE.

Marco Antonio Pérez, nuevo secretario general del Sindicato, manifestó que seguirán defendiéndose los derechos que se ha ganado con el trabajo de quienes lo han antecedido, por lo que llamó a sus compañeros a mantenerse unidos para conseguir los objetivos propuestos por todos los miembros de este grupo de trabajadores.

